
 

 

 

◆第 3341 回例会 10 月 10 日 会長の時間 
みなさまこんばんは！今日は私の年度で初の菊の会との合同夜例会

です。多くの皆様にご参加いただきありがとうございます。 

先週は私がメーカー東北会の会長を仰せつかっております 『イノアック

住環境』の記念移動総会で、本社工場のある名古屋・岐阜揖斐川へ

行ってきました。3 年前に 15 回記念で実施予定でしたが、コロナ禍で 

延期し今回の実施に至りました。イノアック住環境は、ウレタン・ポリエチレン製品の住

宅・設備・土木工事・海洋施設製品を生産している会社で、親会社は、自動車のダ

ッシュボードや内装、自転車などのタイヤをつくっている、イノアックコーポレーションです。

INOUE MTP でバイク用タイヤも作っていた会社です。関連工場は北上や築館、小

牛田にもあります。当社は、配管用保温材や水道用ポリエチレン管、温泉パイプ、工

業用ポリエチレンパイプや住宅用保温材などを販売しています。会長を仰せつかって

10 年になります。イノアック住環境の社長も 3 日間同行してくれました。参加 17 社で 

揖斐川工場を見学し、総会・親睦

会を開催、トヨタ創業の地にある博

物館を見学し、最終日は岡崎城と

敷地内に建てられた『どうする家康』

特別展示を見てきました。平日でし

たが、結構見学者がきていて、松潤

ボードで写真をとっている女性が多

かったです。帰りは名古屋空港で隣

接する航空ミュージアムも見学し零

戦も見てきました。幻の MRJ 客室モ

デルも・・・。 

週中に出張から帰ってきてみたら、

花巻ガスさん付近の親子クマ出

没・・・。捕獲され山奥へ返されたよ

うですが、ロータリーグループ LINE へ

の高橋豊さんの「弱いものが山を追

い出さ近く」鍛冶町電鉄タクシーの

敷地内にクマ出没籠城との、朝早く

からのお知らせが・・・。警察の方も、

現場で見守っていました。夕方から

は市の広報車も夜まで走っていまし

た。ごくろうさまです。まだ捕獲されて

いないようです。黒い子犬にも見える 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月 17日 第 3342回 例会 

■本日のプログラム             例会進行：会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会長の時間 

5.会員卓話 「子ども食堂応

援自販機経過報告」 

6.委員会報告 

7.幹事報告 

8.出席報告 

9.ニコニコボックス 

10.連絡事項 

11.閉会点鐘 

 

会長 

 

 

会長 

 

 

 

幹事 

出席委員会 

ボックス委員会 

 

会長 

 

 

 

 

Weekly Report 

BULLETIN 

2023 年 10 月 17 日                                                            Vol.15 

District2520

Rotary International

Hanamaki
Rotary　Club

月間テーマ：経済と地域社会の発展月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2023-24 年度     

会長：吉田和洋 

幹事：阿部一郎 

会場監督：橋川秀治 

会長ｴﾚｸﾄ：藤村弘之 

副幹事 ： 松田健 

★★10/10 のメニュー★

★ 

■今後の予定 

10/24（火）会員卓話 橋川秀治君 

         「今年のきのこ活動 他」 

10/26（木）ぬくまる食堂フードパントリー 

10/31（火）会員卓話 吉田和洋君 

         「ロータリーの友について」 

11/7（火） 慶祝者スピーチ 

11/10（金）ガバナー補佐杯ゴルフ及び懇親会 

11/14（火）クラブフォーラム 月間テーマ 

         ロータリー財団委員長 谷村繁君 

■幹事報告 

・ガバナーノミニー・デジグネート(2026-2027 年度

ガバナー)決定のお知らせ 

〔国際ロータリー第 2520 地区 ガバナー 森川 昭正〕 

 

■出席報告 

33 人中 17 名 

出席率 60.7% 前回修正 60.7% 

 

■メーキャップ 

10/5(木)赤い羽根街頭募金 

吉田和洋君 阿部一郎君 三田望君 浅沼幸二君  

藤村弘之君 橋川秀冶君 立花徳久君 藤原喜子君

鹿討康弘君 

特製中国前菜盛合せ 

＊どうする家康企画展 

＊岡崎城 

＊トヨタ博物館 

＊航空ミュージアム  

幻の MRJ 

零戦 

YS11 



 

 

そうですので、皆様もご注意ください。暑い暑い夏、初秋も終わり、急

に寒くなりました。もう初冬の様そう。新型コロナに加えてインフルエンザ

と寒暖差。つい数日前まで冷房だったのに、ここ数日は暖房になって

ます。会社も。ちょうどよい秋の気候はどこへ。体調を崩さないように気

をつけてお過ごしください。  

今日は、立花さん・鹿討さん・浅沼さんのご尽力で、秋の音楽合同

例会を企画していただきました。宇夫方景子さんとドラムの木下さん

に、演奏していただきます。よろしくお願いします。楽しい時間を過ごし

たいと思います。これで第一部の会長の時間とします。 

 

第 2 部 音楽夜例会 秋の音楽の夕べ 会長挨拶 

改めまして、こんばんは！お待ちかね 第二部に入ります。 

開催の前に、5 日にコープあうる玄関横で実施されました、赤い羽

根共同募金に際しまして、会員の皆様・菊の会佐々木会長の人的ご

協力をいただき感謝申し上げます。当日は天候不順ななかでしたが、

寄せられた善意の募金に温かさも感じられました。ご苦労様でした。 

 余談ですが、9 月末アメリカに仕事で行っていた仙台の知人から、「ア

ナハイムにいるよ！」の LINE があり 「大谷のユニフォーム買う？ 色ど

っち？って」。迷わず “白”をお願いし、10 月の名古屋で受け取り代

金お支払。帽子はプレゼントしてくれました。家の娘の部屋に飾ってお

ります。着れません。ちょうど大谷選手が手術・リハビリを終えチームに

合流する前の日でした。本人は帰国の途についたので、残念ながら見

れなかったようです。なかなか買えません。家宝にしたいと思います。プ

チ自慢余談はこれくらいにして・・・。 

ロータリーグループＬＩＮＥに 稲田さんの息子さんの結婚披露パ

ーティーの写真が、高橋豊さんからアップされていました。吉田家の長

女・立花家の長男さんと同級生です。幸せいっぱいの写真でした。おめ

でとうございます。 

 しばらく歓談した後、宇夫方さん、木下さんに演奏していただきます。

みなさんで楽しみましょう！ 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

■第 3341 回 ニコニコボックス 

【吉田和洋君】本日は久々の合同夜例会ご参加ありがとうござい

ます。生演奏、宇夫方さん楽しい時間をありがとうございます。先週

在籍 16 年バッジありがとうございました。 

【阿部一郎君】本日は、宇夫方様プラス 1 名の音楽を楽しんでも

らいます。秋の音楽の夕べとして、菊の会の皆様も一緒に楽しみた

いと思います。今日一日宜しくお願い致します。 

【稲田典之君】2 年に息子夫婦 2 人だけで奉職先の山梨県の浅

間神社で結婚式を挙げ、先日花巻で披露宴を人数をしぼって行

いました。ご報告を申し上げます。みな様にはお祝いメッセージあり

がとうございます。 

【藤村弘之君】合同夜例会楽しく過ごしました。ありがとうございま

した。 

 


